

La Vía Ferrata en Bolón será una realidad antes de verano

24/02/2022



Los presupuestos de las áreas de **Deportes y Educación han aumentado un 12%** para el ejercicio 2022, y suman entre las dos 1.200.000 euros, sin contar las inversiones que se están realizando en ambos departamentos a través de los planes Elda Renace y Edificant. Uno de los proyectos que la Concejalía de Deportes va a poner en marcha el próximo mes es la ejecución de la Vía Ferrata.

El concejal de Deportes y Educación, **Fernando Gómez**, ha explicado el área deportiva cuyo presupuesto este año **asciende un 6%**, hasta los **915.500 euros**. Las **subvenciones deportivas a los clubes deportivos, AMPAS y deportistas individuales también se han incrementado en un "16%**, por lo que en el 2022 se

repartirá entre los deportistas eldenses 35.000 euros más que el ejercicio anterior, llegando a los 254.000 actuales". En relación con el gasto corriente, el edil ha expuesto que **"las partidas van destinadas principalmente a la piscina cubierta y las piscinas de verano**, además de al Deporte Escolar, la Escuela de Verano, y a las Escuelas Deportivas tras la ampliación del número de participantes y la incorporación de las modalidades de Tenis y Pádel".

Gómez ha destacado que desde **Inversiones y Obras se van a "hacer nuevas mejoras en las instalaciones deportivas, con proyectos ya redactados y que podrían ver la luz los próximos meses**. A ellos habría que sumarle los que ya se están realizando como la

rehabilitación de los vestuarios y la nueva cafetería en los Campos de La Sismat". Además, el edil ha anunciado que **a partir del mes que viene "comenzará la ejecución de la Vía Ferrata en Bolón y que tendrá una duración de cuatro a cinco semanas.** La Vía Ferrata contará con todos los agarres para que se pueda escalar, además de una tirolina y varios puentes".

Fernando Gómez ha desglosado también las inversiones de la **Concejalía de Educación, que** registra un **aumento del presupuesto del 43% y llega así a los 248.000 euros.** "Este aumento se debe al contrato de actividades extraescolares gratuitas en las cuales se

aportará una cantidad de 143.000 euros. Además, también se seguirá con el contrato para combatir el absentismo escolar que suma un importe de 42.000 euros. Se seguirá apostando también por el Plan intolerancia, talleres para el alumnado de secundaria, y otras actividades educativas".

También está previsto que "a finales de este año todas las obras en los centros educativos hayan empezado, a excepción de la **Escuela Infantil Santa Infancia** por las dificultades que conlleva el inicio de una obra. Aún así **se espera que por lo menos esté todo preparado para que en enero o febrero del 2023 se inicien esas obras**", ha dicho Gómez.